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Autor: Thárik Gouvêa Varotto 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Vem requerer providências quanto aos bueiros existentes na Av. Dr. Candido 
de Oliveira Ribeiro, perímetro compreendido entre a ponte do arraial e a Loja 
da Ana. 
 
Justificativa: 
 
As disposições das grades estão incorretas, aumentando o risco de acidentes, 
principalmente com ciclistas. A localização dos bueiros diminui sua 
eficiência quanto a captação de águas pluviais. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 20 de fevereiro de 2025 
 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente 
 
 
 


